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●司会……上原副ＳＡＡ  

●点鐘……山口幸太会長 

●ロータリーソング   坂本竜麻会員 

「奉仕の理想」 

 

○本日のメニュー   洋食 

 

 

 

 

高後出席委員長 

 

 

 

山口幸太会長 

 

1. 地区より、「地区国際奉仕委員会のホームページ」

につきまして、国際奉仕活動をされているNPO法人

のご紹介ページを設け、リニューアルが完了致し

ました。 

 

 

川崎中央ロータリークラブ 
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出席報告 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1660回 46 45 33 12 73.33   

1658回 46 46 35 11 71.11 1 78.26 

会長報告 

国際ロータリー第２５９０地区 

“ロータリーの再生”～新たな挑戦～ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階 
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RID2590国際奉仕委員会

HP：  <https://2590int-ser.com/> 

https://2590int-ser.com/ 

貴クラブにて是非ご活用下さい。とのことです。 

2. 地区より、ロータリー青少年交換来日学生に係る 

2023-24年度 ホストファミリーバンク名簿登載者募

集のご案内 

2023-24年度にＲ青少年交換プログラムが再開され

るにあたり、ホストファミリーバンク名簿への登載

者を募集いたします。 

3.5月10日(水)新川崎ロータリークラブの30周年行事

に参加しました。 

 

 

 

坂本将平幹事 

 

◎ 例会変更のお知らせ   

   川崎南RC  

    ５月１６日(火) 休会（理事会の裁量による） 

    ５月３０日(火)夜間移動例会(ﾛｲﾔﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 

６月２７日(火) 休会（理事会の裁量による） 

 

◎ 週報を送ってくださったRC 

      ありません。 

◎ 本日の配布物 

       会報 5/8 

ロータリーの友 

 

 

 

 

和田青少年奉仕委員長  

 

特集・「リーダーを育むロータリー青少年交換プログラム

について」、海外留学を通じて大学4年生で起業、地元の

伝統産業をブランド化して世界に発信する元青少年交換

学生のお話、そして「その可能性、開く？閉ざす？」 東

京大学ゲノム学分野の織田氏による講演の内容につき、

ユーモアを交えながらご説明下さいました。 

 

 

坂本竜麻副会長 

 
山口会員……皆様こんにちは。本日は引継ぎ会です。 

理事・役員の方々よろしくお願い致します。 

坂本(将)会員…皆様こんにちは。本日は来期のためにお

気づきの点がありましたらよろしくお願い

致します。お天気が良くない日が続きます

ね。 

川島会員……①先週の木曜日の午後、自宅が落雷の直撃

に会い全ての電気設備器具が破損。復旧に

ロータリーで培った友人の職業奉仕で助か

り復旧途上です。地獄で仏!!ロータリー万

歳!! 

②妻の誕生日にお花をいただきありがとう

ございました。本人も大変喜んでおりまし

た。 

松本会員……和田さん、「ロータリーの友」解説よろしく

お願い致します。 

森川会員……皆様こんにちは。本Ｊリーグ30周年記念の

多摩川クラシコで東京ＦＣに5年振りに負

けてしまいました。がんばれフロンターレ

と幸太。 

伊藤(康)会員…委員長引き継ぎのシーズンですね！今期

も締めに近づいてまいりました。何はとも

あれ、楽しく愉快に締めくくりましょう！ 

木村会員……今期もあと残り少なくなりました。本日は

皆様の報告をお聞きするのを楽しみにして

います。よろしくお願い申し上げます。 

上原会員……皆様こんにちは♡ 

今日は役職引継ぎ会よろしくお願いします。

今日はＳＡＡ代打させていただいておりま

す。拙なすぎてごめんなさい。 

安東会員……先日はいろいろお世話になりました。坂本

副会長、谷中来期幹事ありがとうございま

す。 

牧島会員……土曜日、久しぶりに平和フェローのアリ一

家をうちに呼んでお好み焼きパーティーを

しました。アリの子ども2人が非常に礼儀正

しくて心地よかったです。 

本多会員……週末に厄払いを兼ねて念願の厳島神社へ参

詣に行ってきました。長期の大規模修繕を

終えた大鳥居は満潮の時も干潮の時もとて

も優美でキレイでした。皆様も機会があり

ましたら是非行ってみてください。 

石田会員……昨日の東海道ウォーキングは雨天懸念で中

止になり残念でした！生麦事件碑、ビアビ

レッジ楽しみにしていましたのに… 

本日引継ぎ会皆様よろしくお願いします。 

長島会員……気温が上がったり、下がったりしています

ので、体調には気を付けて下さい。 

谷中会員……リハビリ中ですが6月頃にやっとゴルフ復

帰できそうです。 

関根会員……最近昼と夜の気温差が大きく着る服に迷い

ます。季節の変わり目は体調崩しやすいの

で皆さまお身体をご自愛ください。 

坂本(竜)会員…本日は引継ぎ会宜しくお願いします。 

 

 

 

幹事報告 

 「ロータリーの友」の概要 

スマイルレポート 

1660回 17件 18,000円 累計 593件 873,000円 

https://2590int-ser.com/
https://2590int-ser.com/
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次年度役職への引継ぎ会 

坂本将平幹事 

1.今期役目を受けてみて活動の成果、反省点  

2.来期の方へのアドバイス 

3.理事会への意見、要望、ご提案  

この三点のアンケートのもとにお話をしていただきま

す。 

本日欠席のため、ＩＴ委員長 栁町大介会員の代読をしま

す。 

 

ＩＴ委員長    栁町大介会員 

今年度の会長スローガンである「親睦の中から奉仕の

理想を生み出す」という方針の下、今年度は充実した

親睦活動や例会が実施されてきました。 

そこで、毎週の例会でこんなことをやりましたという

内容を適宜、当クラブのＨＰにアップしてきました。

これにより、魅力ある当クラブの広報活動の一助を担

えたのではないかと思います。 

反省点としては、私の知識と能力の不足により、今年

度中にハイブリッド例会の実施を実現できなかった点

があります。再び例会を開催できなくなる状況になる

可能性はありますので、次年度以降着々と準備を進め

て行って頂ければと思います。 

 

里親委員長    萩原眞智子会員 

平成 9年より支援活動が始まり今期で 26年継続しており

ます。フィリピンの困窮児童 3名を支援しており、当クラブ

から、1名 48000円、合計 144000円の支援をしておりま

す。12月にはクリスマスカードが送られてきます。 

実際にはあまり活動しているという自覚がありませんでし

た。来期からは国際奉仕に組み込まれるそうです。 

 

米山記念奨学会委員長  石田幸兒会員 

米山カウンセラー・米山記念奨学事業委員と続けて米山

関係の委員を担当させていただきましたが、当会は二期

続けて優秀な奨学生をお預かりしております関係で、多く

の篤志をいただき感謝申し上げます。 

この米山事業は日本独自のロータリー活動であり、日本

のロータリーの肝となるものであります。 

アジア限定で留学生を募り、日本との友好・交流の橋渡し

になれる方になってもらおうというものであります。 

次期の委員長にもぜひ継続的にご活動ご協力をお願いし

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

公共イメージ委員長    増山雅久会員 

ロータリーでの活動をタウンニュース等に広報を考え

るも、今回は見送っています。市民まつりの活動にて

廉価で飲食品を提供できた点、写真等で活動の様子を

掲示する等、市民の皆さまに活動の一端をお伝えでき

たのではと考えます。 

 

会員増強委員長       関根 剛会員 

本年度は林信宏会員、吉川会員、高野会員の3名が新た

にお仲間入りし、安定的に会が運営できる人数を維持

できました。入会時にクラブのことを案内できる時間

を持つことができたらより良かったと考えています。 

 

ロータリー情報副委員長   関 進 会員 

次回の卓話は青木R情報委員長の予定、その折に大いに

語っていただく予定です。 

 

 

卓 話 
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戦略委員長          木村教義会員 

単年度ではなく、3年後・5年後と中長期的な目標を立

て、継続的にクラブの充実化・一層の活性化に繋げて

いきたいと考えています。 

 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ副委員長   飯島美代会員 

音楽の経験がない中での役割ではありますが、楽しく

活動させていただいております。 

（いつもお優しい笑顔の飯島会員のタクトに心癒され

ます、ありがとうございますby会報委員） 

 

クラブ会報委員長      上原尚子会員 

    

今期は例年以上に多くの会員の方に委員にご就任頂い

ておりまして、皆さま積極的に携わって下さっており、

心から御礼申し上げます。    

会報プリント前のチェックは私が行っておりますが、

誤字脱字に気が付けず、会員の皆さまにはご迷惑をお

かけすることが多々あり、深く反省致しております。 

今期はローテーション表を作成し、当日のご担当とな

っている方を基本に例会の記録、お写真撮影をお願い

しておりました。委員の皆さま個々にお得意分野が異

なると思いますので、フレキシブルに担当交代等を行

いお得意分野でご活躍頂けるようご配慮頂けたらと思

います。     

また、重複致しますが、少しでもIT化が進められる箇

所についてご検討をお願いできたらと存じます。  

坂本幹事も引継ぎ会アンケートに書いて下さっていま

したが、事務局の多大な事務量の基に成り立っている

のが会報の現況です。     

少しでもIT化を推進し、事務局の負担減が図れたら、

と存じます。     

 

 

出席委員長      高後富美江会員 

入会から日が浅い中での出席委員長就任ということで、

会員のお名前とお顔が一致するのが大変でしたが、川

島副委員長に大いに助けて頂き、またクラブのお写真

入り名簿が役立ちました。 

 

プログラム委員長   本多みちよ会員 

 

コロナによる休会も無く、卓話担当の皆様のおかげで

さまざまなジャンルの卓話時間ができたのではないか

と思っています。 

また、クラブ協議会やファミリーミーティングでの皆

様からのご意見から、本日の「次年度役職引継ぎ会」

や例会卓話案内をLINEでの周知などの実施に至りまし

た。 

次年度もプログラム委員長を続投しますが、通常例会

や卓話時間を楽しく盛り上げていければと思っていま

す。次年度も皆様のご協力をお願い申し上げます。 
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